
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

MATUTINA RADIO 
miércoles 9 de mayo de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 C14. Canal Catorce 

 
 
POLÍTICA 
Cabeza. Pedro Morales Zavala Secretario de organización de Comité Directivo municipal del PRI, señaló que 
las instancias municipales no están funcionando correctamente en torno a la seguridad de Querétaro, por lo que 
el edil Manuel Gonzáles Valle  debe formar las estrategias necesarias para prevenir el delito. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Con el fin de que los ciudadanos tengan control sobre los gobernantes y las políticas públicas, Marco Antonio 
León Hernández presentó una iniciativa de ley de participación ciudadana, que incluye el plebiscito, el 
referéndum y la revocación  de mandato. Además del trabajo legislativo, se llevará la propuesta a la ciudadanía, 
para que sea discutida. (NC) 
 
Se presentó ante la Oficialía de Partes de la Legislatura, la Iniciativa de Ley de Participación Ciudadana del 
Estado, la cual pretende establecer instrumentos y mecanismos para fomentar, impulsar y promover el ejercicio 
de la participación ciudadana, dio a conocer el diputado Marco Antonio León Hernández. (EL) 
 
 

SOCIEDAD 
 
Vistazo Ciudadano. Se encuentra en Av. Prolongación Corregidora Norte, justo abajo del puente peatonal que 
sirve de acceso a la Secundaria 2 Mariano Escobedo, en la Hielera en donde ayer hubo una fuga de amoniaco. 
La hielera ya está funcionando hoy. Atrás de la hielera hay 2 tanques de amoniaco, el personal no tiene el 
material necesario para trabajar. Las condiciones de  seguridad son normales, la tubería ya está reparada. Hay 
dos extinguidores que se encuentran caducos,  que no sirven, no hay salidas de emergencia. El encargado de 
Protección Civil Municipal es el que tiene que revisar el permiso y licencias de funcionamiento para que esta 
empresa pueda funcionar en Querétaro.  En la barda de la secundaria 2 están colocando pancartas en contra 
de Maria Esther Gordillo, oponiéndose a las reformas de la Ley de ISSSTE. (EL) 
 
En su segunda gira por el estado, Felipe Calderón Hinojosa en San Antonio de la Cal, Tolimán, puso en 
marcha el programa para la reestructuración de las 258 capillas otomíes-chichimecas, en su mayoría del siglo 
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XVIII. Los acompañaron el Comisionado de Pueblos indígenas, Luis H. Álvarez, el gobernador Francisco 
Garrido y el Alcalde Martín Jiménez. (NC) 
 
Para mejorar las vidas de las familias indígenas, se invertirán este año, casi 70 mdp en infraestructura que 
beneficiará a 17 mil otomíes en el estado, aseguró el Presidente Felipe Calderón Hinojosa en su visita a 
Tolimán. (EL) 
 
Felipe Calderón Hinojosa giró instrucciones a Luis H. Álvarez y Francisco Garrido, de impulsar programas 
que permitan elevar el nivel de vida de los indígenas queretanos, ya que no basta con conocer y preservar la 
riqueza de sus tradiciones. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
Con el fin de generar un ahorro en la energía eléctrica, se invertirán 50 mdp en 37 mil 600 focos y balastros en 
el alumbrado público, señaló Alejandro González Valle, quien dijo que se logrará un ahorro mensual de 1 .6 
mdp. (NC) 
 
Cabeza. El Secretario de Servicios Públicos Municipales, Alejandro González Valle, informó que el cambio de 
balastros, focos y las luminarias del Municipio, tendrá un costo de 50 mdp,con lo que se ahorrarán 2 mdp 
mensuales. (EL) 
 
Se llevó a cabo la Instalación Pública de la Comisión Ciudadana de Acuerdos Interinstitucionales de Querétaro 
2006 – 2009, con el objetivo de fortalecer los lazos establecidos en diferentes partes del mundo. (EL) 
 
Ayer se instaló la comisión  ciudadana de acuerdos interinstitucionales del municipio de Querétaro, encabezada 
por Manuel González Valle, con el fin de fortalecer los lazos de Querétaro con otras partes del mundo. (NC) 
 
Cabeza. El día de ayer se separó de sus cargos a 3 elementos de la Guardia Municipal en el Municipio de 
Querétaro. (EL) 
 
Entrevista. Ricardo Martínez, Director del Instituto Municipal de la Juventud en el Municipio de El Marqués, 
comenta que están haciendo un trabajo para destacar, contribuir, aportar algo de lo que han podido aprender, 
aprovechando sus capacidades para mejorar el entorno de las comunidades, colonias y municipio. En este 
momento se están enfocando en apoyar talentos deportivos, buscando becas para apoyar a los jóvenes 
deportistas talentosos en El Marqués, está echando a andar un centro interactivo y un programa de los jóvenes 
en el cabildo. También tienen en puerta un proyecto con recurso federal, de apoyos a instancias municipales, 
en donde el Instituto Mexicano de la Juventud apoya con una cantidad a los distritos municipales que están 
establecidos hace más de un año, para ayudar a las personas con capacidades diferentes. (EL) 
 
Ayer en conferencia de prensa, el secretario general de la sección 3 del SNTE, Martín Valdés Juárez, aclaró 
que ellos nunca pidieron dinero al presidente municipal de Colón y afirmó que el problema surge por el mal trato 
que les ha dado la administración desde que tomó posesión. Reconoció sin embargo, que si hicieron un pliego 
petitorio para su festejo del día del maestro. (NC) 
 
Cabeza. Maestros de la región 3 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, SNTE Municipio de 
Colón, exigieron una disculpa pública, por parte del edil de aquel lugar Alejandro Nieves Hernández, ya que 
aseguran, recibieron maltrato por parte de está autoridad. (EL) 
 
Con el fin de promover al municipio de Tolimán y con una inversión de 5 mdp, va a dar comienzo  la 
construcción de un hostal con medicina alternativa y temascales, señaló la Secretaria de turismo, Esther 
Carboney Echave, quien dijo que la afluencia turística podría incrementarse 100%. (NC) 
 
Cabeza. Se espera que con la restauración de las capillas del Municipio de Tolimán, se aumente un 100% la 
afluencia turística en aquella entidad, dijo la Secretaria de Turismo, Esther Carboney. (EL) 
 
 


